

## **Material para la página web de la academia**

**CLICK SOBRE EL LOGO (me gustaría que si se cliquea sobre el logo se abra una ventanita con el siguiente texto:**

El emblema de la Academia Porteña del Lunfardo (consistente en un farol de alumbrado público de la época del Centenario) fue propuesto por el académico José Gobello en junta del 3 de junio de 1963 y el lema que lo acompaña («El pueblo agranda el idioma») fue sugerido por Joaquín Gómez Bas el 7 de julio del mismo año. El dibujo se debe a León Benarós.

El sentido emblemático del motivo central, un farol encendido, se comprende fácilmente por la evocación del pasado, que guarda la tradición de una época pretérita a la que está asociada como elemento popular. Por otra parte, en un sentido menos directo y más metafórico, la luz que expande puede entenderse como una aspiración o anhelo de iluminar sobre las cosas del pueblo pasadas, presentes y futuras.